



Seepost

September - Dezember 2023

Liebe Eltern,

die Schule hat schon wieder volle Fahrt aufgenommen. Wir freuen uns über unsere Schulanfänger, die nun schon auf einige Wochen Schulerfahrung zurückblicken können.

Die ersten Highlights dieses Schuljahres liegen bereits hinter uns. Die Einschulungsfeier war so gut besucht wie noch nie. Trotz der Vorhersagen im Vorfeld war das Wetter wider Erwarten gut, sodass unsere Gäste auf dem Schulhof bei Getränken und Kuchen auf unsere Schulanfänger warten konnten.

Bei sehr gutem Wetter durften auch in diesem Jahr einige Eltern unserer Schule zeigen, dass sie alles geben, um beim Drachenbootrennen gewinnen zu können. Nach einem sehr guten ersten Lauf schafften sie es in die beste Gruppe des Tages, um sich dann mit den schnellsten messen zu dürfen. Die einhellige Meinung war, dass auch im nächsten Jahr unsere Schule wieder an den Start gehen muss.

Die erste Feueralarmübung haben wir auch schon erfolgreich gemeistert.

Die Akademie für Gesang und die Chorakademie haben wieder unsere ersten Schuljahre besucht.

Am 5., 7. und 8.09. übten unsere Schülerinnen und Schüler wieder Radfahren auf dem Schulhof. Vielen Dank an Herrn Wegner, unserem ehemaligen Ansprechpartner bei der Polizei, für die tatkräftige Unterstützung.

Am 05.09. fand für die gewählten Eltern die erste Schulpflegschaft in diesem Schuljahr statt.

Wir freuen uns, dass wir in diesem Schulhalbjahr nach langer Zeit einmal wieder ein breitgefächertes AG-Angebot machen können.

Um Sie schon einmal über anstehende Termine zu informieren, hier eine Übersicht:

Am 12.09. findet die erste Schulkonferenz in diesem Schuljahr statt.

Am 23.09. ist unser Tag der offenen Tür. Eingeladen sind alle Eltern unserer Schule und vor allem Eltern mit ihren Kindern, die überlegen, ihr Kind an unserer Schule anmelden zu wollen. An diesem Samstag haben Ihre Kinder alle von 8:00 Uhr bis 11:30 Uhr Unterricht. Die

Türen für Besucher öffnen um 10:00 Uhr. Für diesen Tag benötigen wir wieder viele helfende Hände von Eltern und Waffeleisen. Eine Abfrage dazu erfolgt noch über die Klassenpflegschaften.

Am 25.09. um 19:30 Uhr findet die Sichtveranstaltung für alle Eltern der 3. und 4. Klassen zum Präventionsprogramm „Mein Körper gehört mir“ in der Aula des Goethe-Gymnasiums statt. Genauere Einzelheiten folgen.

Am 29.09. ist aller Voraussicht nach schulfrei. Dies wurde in der Schulpflegschaft und der Lehrerkonferenz so besprochen. Der Tag gilt als Ausgleichstag für den Tag der offenen Tür. Bindend ist der Tag jedoch erst, wenn die Schulkonferenz am 12.09.2023 dies beschließt. Eine Notbetreuung von Seiten der OGS wird angeboten.

Die Elternsprechtagswoche für unsere Schulanfänger findet vom 23.09. bis zum 28.09.2023 statt.

Vom 30.09. bis zum 15.10.2023 sind Herbstferien.

Die „Minimusiker“ besuchen uns am 19.10.2023 und nehmen mit allen Kindern eingeübte Lieder auf. Die Aufnahmen können Sie dann später käuflich erwerben.

Am 18.10., 25.10. und 08.11.2023 nehmen die Schülerinnen und Schüler des 3. und 4. Jahrgangs an dem Präventionsprogramm „Mein Körper gehört mir“ teil.

Am 06. November heißt es wieder Bühne frei für das Theaterstück „Heidis Geheimnis“. Das Theater spielt für alle Kinder unserer Schule in der Turnhalle.

Am 10.11.2023 werden wir traditionell zu St. Martin Lieder singen und Brezel teilen.

Am 13. und 14. November bekommen wir wieder Besuch aus Ghana. Djarbah besucht wieder unsere Schule und wird mit den Kindern trommeln.

Am 17. November ist der Tag des Lesens. An diesem Tag wird der Schwerpunkt auf dem Lesen liegen.

Der Kleider- und Spielzeugbasar vom FÖV findet in diesem Halbjahr am 25.11.2023 in der Turnhalle statt.

Die Elternsprechtagswoche für die 2. bis 4. Klassen ist vom 27.11. bis zum 01.12.2023.

Am 01.12. 2023 werden die von den Kindern gebastelten Weihnachtskarten ausgeteilt.

Bestellen können Sie diese 03.11. bis zum 10.11.2023.

Nikolauslieder singen wir, wie jedes Jahr, am 06.12.2023 gemeinsam mit allen Kindern der Schule.

Am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien ist für alle Schülerinnen und Schüler unserer Schule von 8:00 bis 11.30 Uhr Unterricht. Um 8:30 Uhr findet der traditionelle Weihnachtsgottesdienst statt. Anschließend feiern wir mit den Kindern unserer Schule gemeinsam in der Turnhalle.

Die Weihnachtsferien sind vom 21.12.2023 bis zum 07.01.2024.

Die beweglichen Ferientage für dieses Schuljahr sind an folgenden Terminen:

12.02.2024

10.05.2024

22.05.2024

31.05.2024

Einladen möchte ich Sie zuletzt auf unsere Schulhomepage. Dort finden Sie alle Termine und viele Bilder zu den diversen Veranstaltungen und Unternehmungen unserer Schule.

Mit freundlichen Grüßen im Namen des gesamten Teams
Sabine Strauß